

Projektgruppen habe Ihre Arbeit aufgenommen

Von ChrvdB/KK

1. Okt. 2022



Liebe Gemeinde,

in den Mitteilungen (September bis November) berichteten wir bereits über den Start der Pastoralraumkonferenz unseres Pastoralraumes am 21.06.2022. Diese Konferenz soll die Neugründung unserer Pfarrei vorbereiten. Dies ist ein großer Schritt, der uns alle betrifft.

Daher können und wollen wir diese Neugründung nicht ohne Ihre Mithilfe gestalten. Hierfür wurden 6 bzw. 7 Arbeitsgruppen gebildet, welche sich mit verschiedenen Aspekten des Gemeindelebens auseinandersetzen: Katechese, Gottesdienste, Sozialpastoral, Vermögen (auf Mitglieder der Verwaltungsräte und Hauptamtliche begrenzt), Gebäude, Verwaltung und Öffentlichkeitsarbeit.

Eine Beschreibung zu den jeweiligen Gruppen finden Sie in den Mitteilungen. Wenn Sie Interesse daran haben in einer der Gruppen mitzuwirken, können Sie gerne zum den ersten Treffen im Oktober/November kommen:

Katechese: 15. November, 19:30 Uhr Egelsbach

Gottesdienste: 11. Oktober, 19:30 Uhr Albertus Magnus

Sozialpastoral: 10. Oktober, 18:00 Uhr Thomas von Aquin

Gebäude: 03. November, 19:00 Uhr Albertus Magnus

Verwaltung: 13. Oktober, 19:30 Uhr Albertus Magnus

Vermögen: wird erst im weiteren Verlauf der Neugründung in die Arbeitsphase treten

Öffentlichkeitsarbeit: 20. Oktober, 19:30 Uhr Egelsbach

Des Weiteren laden wir Sie herzlich ein zur:

Gemeindeversammlung am Samstag, den 05.11., nach dem Gottesdienst um 17:30 Uhr in Thomas von Aquin

ein, Am Ginsterbusch 1, 63225 Langen

Hier werden wir Ihnen alle Infos rund um den Pastoralen Weg präsentieren und etwaige Fragen beantworten. Außerdem werden die Inhalte der einzelnen Arbeitsgruppen genauer erläutert, sodass Sie noch einen besseren Eindruck über die Inhalte und Möglichkeiten dieser gewinnen können. Möglicherweise entdecken Sie eine Gruppe, an der Sie gerne mitwirken und ihre Ideen einbringen wollen.

Vielleicht haben Sie auch bereits unser Bäumchen gesehen, welches wir am Richtfest des Pastoralen Weges in Mainz überreicht bekommen haben.

In den vergangenen Wochen zog es durch unsere Kirchen. Nun wollen wir es endlich einpflanzen, damit es - genauso wie unser Pastoralraum! - wachsen und gedeihen kann.

Daher laden wir Sie auch herzlich ein zur

Bäumchen-Pflanz-Aktion mit anschließendem Sektempfang am Sonntag, den 16.10., um 10:00 Uhr in Maria Königin Heinrichstr. 15, 64390 Erzhausen

Wir freuen uns über Ihr Kommen!